

Neue Wetziker Stadtschreiberin

Melanie Imfeld, aktuell Stadtschreiberin ad Interim der Stadt Wetzikon, wird neue Stadtschreiberin. Der Stadtrat Wetzikon hat die Rechtsanwältin an seiner letzten Sitzung befördert. Melanie Imfeld bringt langjährige Erfahrung in der kommunalen Verwaltung sowie mit rechtlichen Themen mit.

Der Stadtrat Wetzikon hat Melanie Imfeld an seiner letzten Sitzung zur neuen Stadtschreiberin befördert. Melanie Imfeld ist seit 1. November 2020 bei der Stadt Wetzikon als stellvertretende Stadtschreiberin und Rechtskonsultantin tätig. Seit Mitte Dezember 2023 führt sie die Stadt als Stadtschreiberin ad Interim. Melanie Imfeld verfügt über das Anwaltspatent und bringt langjährige Führungserfahrung in der kommunalen Verwaltung mit.

Der Stadtrat freut sich, mit Melanie Imfeld eine ausgewiesene und erfahrene Fachfrau für diese wichtige und verantwortungsvolle Position gefunden zu haben. Melanie Imfeld übernimmt die Stelle per sofort. Die Stelle der stellvertretenden Stadtschreiberin und Rechtskonsultantin bzw. des stellvertretenden Stadtschreibers und Rechtskonsultanten wird zeitnah ausgeschrieben.

Foto im Anhang

Bildlegende: Der Stadtrat Wetzikon hat Melanie Imfeld an seiner letzten Sitzung zur Wetziker Stadtschreiberin befördert.

Ansprechpersonen für Medien:

- Für Fragen zur Stadtschreiberin: Pascal Bassu, Stadtpräsident, Tel. 079 688 98 70 oder pascal.bassu@wetzikon.ch
- Für weitere Fragen: Luzia Zollinger, Fachfrau Kommunikation, Tel. 044 931 24 12 oder luzia.zollinger@wetzikon.ch

Wetzikon, 27.03.2024

Präsidiales + Entwicklung